

全国労働衛生週間（10/1～10/7）

10月1日(日)～7日(土)は74回目の全国労働衛生週間でした。全国労働衛生週間は労働者の健康管理や職場環境の改善など労働者の健康を確保することを目的に昭和25年から実施されています。当社では役員や幹部職員が手分けして現場を訪ね「社長メッセージ」を伝え、現場巡視や安全教育などを実施しました。



奥尻島(橋内そのほか2地区) 災害関連緊急工事(奥尻町)



試験農圃地先緊急予防治山工事(夕張市)



北進平取線防交交付金B(防災) 工事(補正整備)外(厚真町)



一般国道 278号 函館市 立岩 覆道補修外一連工事(函館市)



梁川交通公園管理事務所改築 主体その他工事(函館市)



幹線林道橋前線白符工区 改良工事(福島町)



北海道大野農業高等学校牛舎棟・ 羊豚舎ほか改築外構工事(北斗市)



栄海岸津波・高潮対策工事 (函館市)



市川の沢復旧治山工事(函館市)



安全と衛生



戸沼岩崎建設株式会社 発行
令和 5年 10月 13日

向秋号

<http://www.tonuma.com/>

第260号



建設工事追い込み期労働災害防止運動

北海道の建設業における8月末現在(速報値)の死亡者数は前年同期に比べ7人減少の3人、死傷者数については前年同期に比べ21人増加の503人となっています。例年追い込み期に当たる10月から12月に死傷労働災害は増加する傾向にあります。また、同時期の過去5年間の死亡者数を都道府県労働局別で比較すると北海道が突出している状況にあります。10月から12月の建設工事の追い込み期には、墜落・転落災害、重機等災害、崩壊・倒壊災害、交通労働災害、急性中毒、火災の各防止対策を重点実施事項として、本年度も「建設工事追い込み期労働災害防止運動」を展開します。

楳法華中学校 環境整備ボランティア活動

一般国道 278号 函館市 立岩覆道補修外一連工事と、市川の沢復旧治山工事(戸沼岩崎・日本緑化中村・丸協JV)の2現場は、10月2日(月)と3日(火)の両日、函館市立楳法華中学校のグラウンドの草刈りを行いました。二日目の13時50分からは、当社職員の高崎のアドバイスを受けながら5名の全生徒(当日1名欠席)が思い思いにドローンの操縦を体験しました。楳法華中学校の皆さんとの交流の機会となりました。10月10日(火)には楳法華中学校の堀切川校長よりお礼の言葉と感謝状をいただきました。



ISO 外部審査

9月19日(火)と20日(水)、マネジメントシステム評価センターの3名の審査員による品質・環境・労働安全の分野について外部審査が行われました。

今回の外部審査では「充実点」5件(①梁川交通公園管理事務所改築主体その他工事、②営業グループ、③経営者、④北海道大野農業高等学校牛舎棟・羊豚棟ほか改築外構工事、⑤経理グループ)と、「改善の機会」5件(①土木部門、②北海道大野農業高等学校牛舎棟・羊豚棟ほか改築外構工事、③建築部門、④建築部門、⑤梁川交通公園管理事務所改築主体その他工事)の評価となりました。

外部審査での指摘や助言、評価された事項等を見直し、日々の業務に活かすよう努めて参ります。



北海道大野農業高等学校牛舎棟・ 羊豚舎ほか改築外構工事(北斗市)



梁川交通公園管理事務所改築 主体その他工事(函館市)

湯倉神社例大祭 地域貢献活動

9月7日(木)～9日(土)の3日間に渡り湯倉神社例大祭が行われました。当社では例年、湯倉神社例大祭のお手伝いをさせていただいておりますが、今年は当社有志職員と興伸工業職員が、二日目の湯川地区周辺を練り歩く神輿行脚と最終日の夜神輿の担ぎ手の一翼を担いました。

